



## Noticias

Local  
Provincia  
Cuéllar  
Castilla y León  
Deportes  
Última Página

Todas las Noticias



Elecciones 2004

Elecciones 2003

Visto y No Visto

Otras Secciones

Lonja Agropecuaria  
Humor  
Cultura  
Opinión  
Una col  
Cartas al Director

Hemeroteca

Servicios

- Agenda
- Cine
- Farmacias
- Transportes
- Inmobiliaria
- Teléfonos Interés
- Dial de Radio
- Programación TV
- Enlaces

Encuesta del día

¿Cree que se hace uso correcto del agua?

Si

No

Ns./Nc.

Ver Resultados >>>

Desarrollado por  
Globales Internet

## Provincia - Aldeanueva de la Serrezuela

### La localidad recuerda a Victoriano Hernando



Aldeanueva quiere rendir homenaje a Victoriano Hernando. /EL ADELANTADO

**El salón de plenos del Ayuntamiento acoge una exposición que recoge la vida y los logros de este conocido editor**

El Adelantado - Aldeanueva de la Serrezuela

La localidad ha querido rendir homenaje a Victoriano Hernando, quien pasó de ser pastor en Aldeanueva, a maestro de niños, escritor y empresario, y fundador de la Editorial Hernando. Tres vecinas del pueblo, Pilar Antón, Almudena de la Torre y Estrella Calleja, han sido las encargadas de recopilar libros, fotos, manuscritos, artículos de prensa y material escolar, con el que se ha configurado una exposición-homenaje a Victoriano Hernando.

Su obra literaria y empresarial tuvo una gran relevancia en los siglos XIX y XX, tal fue su repercusión, que la reina regente María Cristina compraba libros en la librería que la editorial tenía en la madrileña calle Arenal. Otro ejemplo fue que la editorial tuvo la exclusividad de la edición de las obras de Benito Pérez Galdós, y su importancia trascendió nuestras fronteras, ya que fue considerada como la primera editorial española exportadora de libros a Hispanoamérica.

Además de su vocación férrea y su voluntad firme, destacó también por su generosidad, ya que hasta Aldeanueva llegaban entonces los textos escolares en cantidad suficiente, para que los niños del pueblo se iniciaran en el camino del estudio, y también otros materiales escolares.

### Provincia

- Martín Burgos fue el único que destacó en el festejo de rejonos (San Ildefonso)
- Más de 70.000 personas han visitado la Fábrica de Cristales (San Ildefonso)
- Patrimonio Nacional ultima el acuerdo para la creación de la escuela de Ángel Corella (San Ildefonso)
- Femur imparte formación ocupacional para mujeres rurales (Hontalbilla)
- Juan Antonio Marrero presenta "Crónicas Gabarreras" (San Ildefonso)
- La localidad recuerda a Victoriano Hernando (Aldeanueva de la Serrezuela)
- La Federación de Pueblos agradece el arreglo de la carretera a Serracín (Riaza)
- La Junta adjudica la restauración del retablo de la iglesia parroquial (Miguelañez)

1 - 8 de 14 Siguintes >>>



en Madrid



recomendar a un amigo@